
平成２７年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２３日）

３－１

未 来 ネ ッ ト ２１番 水 野 さ ち こ

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 福島県の魅力の発信と活用について

１ 県産品の魅力を国内外に広く情報発信していくべきと思 知 事 県産品振興戦略

うが、知事の考えを尋ねたい。 課

２ 県は、開館２年目となる日本橋ふくしま館の運営にどの 観光交流局長 〃

ように取り組むのか尋ねたい。

３ 県内で開催されるイベント等に訪れる方をどのように県 〃 観 光 交 流 課

内の観光地へ誘導するのか、県の考えを尋ねたい。

二 被災者の見守り支援について

１ 県は、生活支援相談員の資質の向上にどのように取り組 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

んでいくのか尋ねたい。

２ 「メンタルクリニックなごみ」の開設までの経緯につい 病院事業管理者 病 院 経 営 課

て尋ねたい。

３ 病院事業管理者のニューヨーク訪問の成果について尋ね 〃 〃

たい。

三 県民健康調査について 保健福祉部長 県民健康調査課

県民健康調査の基本調査を今後どのように進めるのか、県

の考えを尋ねたい。

四 福祉及び介護対策について

１ 県は、認知症高齢者を地域で支えるためにどのように取 〃 高 齢 福 祉 課

り組んでいくのか尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、障害福祉サービスの充実にどのように取り組むの 保健福祉部長 障がい福祉課

か尋ねたい。

３ 県は、介護の現場を支える福祉及び介護人材の確保にど 〃 社 会 福 祉 課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 子育て支援について こども未来局長 子育て支援課

県は、保育士の確保にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

六 女性が働く環境について

１ 県は、女性の仕事の継続に向け、どのように取り組んで 商工労働部長 雇 用 労 政 課

いくのか尋ねたい。

２ 県警察における女性職員が働きやすい職場環境づくりの 警 察 本 部 長 警 察 本 部

取組について尋ねたい。

七 農業を担う人材の育成について 農林水産部長 農業担い手課

県は、新規就農者の確保と育成にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

八 英語教員の指導力の向上について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、英語教員の指導力の向上にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。


